



Pièces	7 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	83529831
Prix	1 090 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Nichée au cœur du quartier prestigieux du Petit Juas, cette charmante maison bourgeoise datant de 1930 offre une expérience de vie exceptionnelle à quelques pas seulement de l'éminente école Stanislas et à seulement 5-7 minutes de marche du centre-ville animé et des commodités locales. Cette résidence élégante s'étend sur deux niveaux, totalisant une superficie généreuse de 160 m². Elle est entourée d'un vaste jardin de 350 m² agrémenté de trois terrasses, offrant ainsi de multiples espaces de détente en plein air. À l'intérieur, vous découvrirez un agencement soigneusement pensé, comprenant un ...

Nestled in the heart of the prestigious Petit Juas area, this charming bourgeois house dating from 1930 offers an exceptional living experience just a few steps from the eminent Stanislas school and just a 5-7 minute walk from the bustling city center and all commodities. This elegant property extends over two levels, totaling a generous 160 m². It is surrounded by a vast 350 m² garden with three terraces, offering multiple outdoor relaxation areas. Inside, you will discover a carefully thought-out layout, including a spacious living room, a bright dining room, a fully equipped kitchen, four ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

